

Privatgutachten – Informationen für Patientinnen und Patienten

Zareh Broyan

Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie (Verhaltenstherapie)

Was ist ein Privatgutachten?

Ein Privatgutachten ist eine fachärztliche, schriftliche Einschätzung Ihrer psychischen Belastung oder Erkrankung.

Es wird z.B. für Versicherungen, Behörden, Arbeitgeber oder Gerichte genutzt – aber nicht von diesen beauftragt

Wann ist ein Privatgutachten sinnvoll?

- Bei Antrag auf Berufsunfähigkeit
- Im Rahmen von Erwerbsminderungsrente
- Bei Ablehnung durch Krankenkasse oder Rentenversicherung
- Bei Problemen mit dem Arbeitgeber (z.B. Überlastung, Mobbing)
- Zur Klärung der aktuellen Belastungslage

Wie läuft das ab?

1. Sie senden mir Ihre Anfrage mit einer kurzen Beschreibung Ihres Anliegens.
2. Wir vereinbaren ein persönliches Gespräch in meiner Praxis oder per Video.
3. Ich erhebe eine ausführliche Anamnese und ggf. testpsychologische Einschätzung.
4. Sie erhalten ein strukturiertes, unabhängiges Gutachten mit meiner fachärztlichen Einschätzung.

Was kostet ein Privatgutachten?

- Kurze Stellungnahme: ab 450 EUR
- Umfangreiches Gutachten: 1200–1800 EUR
- Komplexe Fälle (z.B. mit Aktenanalyse): ab 2000 EUR

Das Honorar wird im Voraus oder in Teilzahlung vereinbart.

Wichtig:

Ein Privatgutachten ersetzt keine Kassenleistung. Ich arbeite ausschließlich privatärztlich mit Selbstzahler:innen un

Kontakt:

Praxis Dr. Zareh Broyan – Raiffeisenstraße 17, 26180 Rastede